

Berichterstatter Ferdinand Tiefnig: Tatsächliche Berichtigung: Berichterstatter!
(Heiterkeit des Redners. – Bundesrat **Schreuder:** So schlimm ist das nicht!
Genderfluid!)

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen! Ich bringe den Bericht des Ausschusses für Familie und Jugend über den Beschluss des Nationalrates vom 15. Dezember 2022 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Kinderbetreuungsgesetz geändert wird.

Der Bericht liegt Ihnen in schriftlicher Form vor, darum komme ich zur Antragstellung.

Der Ausschuss für Familie und Jugend stellt nach Beratung der Vorlage einstimmig den **Antrag**, gegen den Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Vizepräsident Günther Novak: Danke, Herr Berichterstatter.

Zu Wort gemeldet ist Bundesrätin Heike Eder. – Bitte, Frau Bundesrätin.